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体育

青岛男篮84：114负于辽宁六连败

麦蒂不给力 球队徒伤悲
本报讯 (记者 胡建明 )

任凭青岛双星队如何努
力，失败还是如影随形。12月
7日，青岛队在主场迎战辽宁
队，结果，他们以84：114负于
对手，遭遇了本赛季开赛以
来的六连败！何时能走出连
败的泥潭，已经成为青岛队
为CBA联赛设置的最大谜
团。麦蒂本场比赛表现一般，
全场比赛只得到了10分。

现在外界都关心青岛
队，一切皆是因为麦蒂的存

在。可惜的是，青岛队并没有
因为麦蒂的加盟而发生质的
改变。反倒是球队因为麦蒂
的加入，战术发生突变而产
生了不适感，这也是青岛队
连败的主要原因。

不过，因为有麦蒂的存
在，球迷们对青岛队还是充
满了期待。在五连败之后，就
有一位女球迷公开表示，青
岛队不赢球，她就不找男朋
友！面对外界的期待，在迎战
辽宁队之前，青岛队在备战

的同时，还着重对球员们进
行了相应的心理疏导，“输球
不可怕，千万不能输掉信心。”

可能是意识到在前几场
失败中，自己的情绪有些急
躁，这几天，麦蒂有意识地加
强了与队友们的交流，而跟
着大家学中文，成了他交流
的重要手段。现在，麦蒂不仅
已经知道了自己的中文名字
应该怎么叫，而且还会用中
文叫“教练”。最让队员们感
到兴奋的是，在打辽宁队之

前的最后一次战术演练中，
麦蒂竟然用中文告诉队员

“打2”，他这是在提醒队友们
打2号战术。

可不管麦蒂与队友交流
得多么畅通，青岛队还是未能
赢球。在与辽宁队的比赛中，
青岛队从第一节比赛就一直
落后于对手，最终，他们以84：
114大比分输给了对手。值得一
提的是，在首节比赛开始不
久，麦蒂因为内急，主动要求
下场“解决问题”，他这一行为

让很多人都哭笑不得。
青岛队之所以连战连

败，一个主要的原因是未能
利用好手中的外援资源。麦
蒂有能力，但还没完全与球
队兼容。本场比赛，带伤上场
的麦蒂拼尽了全力，还在比
赛中吃到了来中国后的第一
个技术犯规。可惜的是，全场
比赛他只得到了10分；而即
将走人的外援姆本加攻防两
端也没有起到太大的作用。

眼看无力回天，在比赛

还剩下4分多钟的时候，主教
练张世璋干脆把这两人同时
换下，用全华班与对手周旋。
比赛结束后，郁闷的球迷们
在 看 台 上 高 喊“ 张 世 璋 下
课！”和“双星解散！”的口号。
在联赛进行到第二轮的时
候，这些球迷喊的是“姜正秀
下课”。如今，姜正秀下课后，
青岛队连败的现状并没有得
到改善，现在球迷们又把矛
头指向了新帅张世璋和双星
俱乐部。

孙海平：

刘翔预计明年

六月恢复训练

新华社北京12月7日体育
专电(记者 吴俊宽 赖雨辰)

2012年中国田径之夜晚会7

日在京举行，获得“拼搏精神
奖”的中国男子110米栏名将
刘翔因在美国接受康复治疗，
没能出席颁奖晚会。代替刘翔
领奖的教练孙海平透露，刘翔
目前恢复情况良好，预计能够
在明年6月甚至更早恢复训
练，能否承受住大强度的训练
将是他能否重新回到赛场的
关键。

“巴神”升级当爸

新华社罗马12月6日体育
专电 曼城前锋巴洛特利近
日已经成为爸爸，他的女友5

日晚上在意大利那不勒斯为
他产下一女，名为皮娅。

女儿出生时，巴洛特利还
在曼城，没能返回那不勒斯。
不过据传他马上就赶到女友
拉法爱拉·菲科的身边。两人
过去分分合合，关系一直不
稳，但最近又重归于好。菲科
并没有跟随“巴神”去曼城，而
是留在家乡那不勒斯。

菲科对巴洛特利始终
不谈婚嫁而感到不满，她最
近在接受一家意大利杂志
采访时督促“巴神”：“马里
奥，如果你爱我们的女儿，
那么就娶我吧。”

姚记扑克大赛

昨晚泉城落幕

本报讯 12月7日晚，由
北京市体育记协、山东省体育
总会、上海姚记扑克股份有限
公司等主办的姚记扑克大赛
总决赛在济南玉泉森信大酒
店圆满落幕。

姚记扑克大赛已经连续
举办了七届，本次是济南第一
次承办全国总决赛，来自全国
的扑克高手齐聚一堂，决出了
扑克拖拉机比赛的王中王。

2012年扑克大赛始于北京，
第一阶段预赛和选拔赛于今年
1月—11月在北京、山东等十二
大赛区和联众游戏网络专区举
行，经过数百场比赛的激烈角
逐，从百万参与者中选出的优
胜选手于12月7日齐聚济南，角
逐今年的总冠军。经过一天6轮
的角逐，决出了最终名次，本届
全国大赛也因此落下帷幕。

晚上的颁奖晚会，中国牌
王郑太顺、中国飞牌王子白登
春向与会嘉宾展示了精湛的
牌技。2013年姚记扑克大赛总
决赛将在石家庄举行。

(体讯)

围甲联赛今日收官

景芝已上岸 末战仍谨慎
本报讯(记者 许恺玲)12

月8日，2012年“金立智能手机
杯”全国围棋甲级联赛最后一
轮的比赛，将在全国各主赛场
拉开战幕。本报旗下的山东景
芝酒业队将在最后一轮迎战
西安曲江队，为赛季的最后一
场比赛全力拼搏。

本赛季，山东景芝队在围
甲的征程可谓磕磕绊绊，一度
在降级区徘徊。还好上一轮比
赛中，景芝队大胜安徽华亿成
功上岸，摆脱了降级的危险。
尽管联赛的最后一轮比赛不
会影响到大局，但每一位棋手
还是做好百分之百准备，争取
为棋队赢得一场漂亮的胜仗。

最后一轮山东景芝酒业
队的对手是西安曲江，目前两

队在积分榜上位次相邻，所以
这场比赛的结果也有可能直
接影响两队最终的联赛排名。
景芝队本轮比赛派出了周鹤
洋九段担任主将，他将对阵西
安的王昊洋。近几个赛季，周
鹤洋九段很少出现在主将位
置上，而本赛季棋队的主将战
绩又有所下滑，景芝队本轮出
此一招或许能收获意想不到
的结果。其他几场的对阵分别
是：一台快棋将由景芝队的周
睿羊对阵陶欣然，三台由景芝
队的江维杰对阵国宇征，四台
小将范廷钰将对阵黄晨。

本场比赛将于8日上午九
点半，摆擂济南市华兴大厦四
楼第二贵宾厅。欢迎棋迷亲临
现场，一睹高手过招。

NBA拟为一个人改变规则
霍华德享受“大鲨鱼”待遇

本报讯 罚球是德怀特·
霍华德的一大软肋，结果“砍
霍”战术成为联盟其他球队攻
击洛杉矶湖人的一大利器。此
前湖人遭遇两连败时，魔术和
火 箭 都 从“ 砍 霍 ”中 受 益 。
NBA总裁大卫·斯特恩称这
一战术有些“滑稽”，他考虑通
过改变规则来避免球场上再
出现“砍霍”这一战术。

在与黄蜂的比赛前，霍华
德以203次罚球领跑联盟，但
他只罚进了其中的95个。毫无
疑问，“砍霍”的球队可以从中
受益，但比赛的流畅性会因此
而破坏，总裁斯特恩表示考虑
改变规则。

此前针对“砍鲨”战
术，联盟就改变规则让球
队不能在终场前两分钟
内再对无球人轻易犯规，
因为一旦犯规的话，不仅
被犯规球员可以罚球，被

犯规的球队还握有球权。不过
在这段时间之外的犯规，只会
把被犯规球员送上罚球线。现
在当“砍霍”战术成为一个普遍
现象时，斯特恩考虑做出改变。

“我们此前就调整了规则，
针对在终场前两分钟内对无球
球员的犯规，”斯特恩说道，“去
年我们看到一些东西，在首节
就出现过对无球球员的犯规，
我认为这真是太滑稽了。”

当然斯特恩所说的规则
改变不会很快实现，这还需要
不少激烈的争辩。现在有一种
建议比较合理，就是允许被犯
规的球队决定选择罚球，还是

继续控球。虽然这可
能会让比赛变得破
碎，但至少能够避免
犯规球队从对手的罚
球上获益，可以避免
一些滑稽可笑镜头的
出现。 (新体)

新华社伦敦12月6日体育专电(记者
岳东兴) 欧足联6日宣布，2020年欧

洲杯将由这个大洲的多个国家的多个
城市举办。

欧洲杯自1960年举办以来，每四年
举办一届，基本上是一届比赛由一个国
家承办，最多由两个国家联合承办。

欧足联执行委员会6日
在瑞士洛桑的会议上做出
了上述决定。欧足联说，这
将 是 一 届“ 全 欧 洲 的 欧 洲
杯”，而不再像以往那样由
一个或者两个国家举办这

项欧洲顶级的足球赛事。“全欧洲”的
概念为，2020年的欧洲杯，可能会由

12-13个国家的多个城市联合举办。
这一创意最初由欧足联主席普拉

蒂尼在今年6月欧洲杯举办期间提出。
他曾表示，这会减轻单一国家举办欧洲
杯的巨大经济压力。

欧足联表示，他们就此向欧足联各
会员单位的足协征求过意见，并得到

“十分积极的反馈”，这才促成了6日的
决定。

英国媒体报道，英国的英格兰、
威尔士、苏格兰和北爱尔兰足总都已
向欧足联表达了申办部分场次赛事
的兴趣。英足总已经明确提出申请，
推荐位于北伦敦的温布利大球场承
办比赛。

普拉蒂尼新创意得到通过：

2020年全欧洲共办欧洲杯

北京时间12月7日凌晨，利物浦队在客场与乌迪内斯队的交锋中以1：0小
胜对手，进入欧罗巴联赛32强。图为利物浦队员庆祝进球。

霍华德一
直是各队重点
犯规对象。
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